

Datenschutz (Deutsch)

Wir freuen uns über Ihr Interesse an unserer Webseite. Der Schutz Ihrer Privatsphäre ist uns sehr wichtig. Im Folgenden informieren wir Sie detailliert über den Umgang mit Ihren Daten.

1. **Speicherung von Zugriffsdaten in Server-Logfiles:** Wenn jemand Ihre Website besucht, werden automatisch bestimmte Daten gespeichert, wie z.B. die IP-Adresse, das Datum und die Uhrzeit des Zugriffs, die aufgerufene Seite und der verwendete Browser. Diese Daten können zur Überwachung der Website-Sicherheit und zur Fehlerbehebung verwendet werden. Die Speicherung von Server-Logfiles ist in der Regel zulässig, solange die gespeicherten Daten nicht zu anderen Zwecken verwendet werden.
2. **Datenerhebung und -verwendung zur Vertragsabwicklung und bei Eröffnung eines Kundenkontos:** Wenn Sie einen Online-Shop betreiben, müssen Sie bestimmte Daten von Kunden erheben und verarbeiten, um Bestellungen auszuführen und Kundenkonten zu verwalten. Dazu gehören beispielsweise Name, Adresse, E-Mail-Adresse und Zahlungsinformationen. Sie müssen sicherstellen, dass Sie diese Daten nur für den angegebenen Zweck verwenden und sie nicht an Dritte weitergeben.
3. **Datenweitergabe zur Vertragserfüllung:** Wenn Sie einen Auftrag ausführen, kann es erforderlich sein, personenbezogene Daten an Dritte weiterzugeben, z.B. an einen Versanddienstleister, der die Bestellung an den Kunden ausliefert. Sie müssen sicherstellen, dass die Weitergabe der Daten nur für den angegebenen Zweck erfolgt und dass die Dritten angemessene Datenschutzmaßnahmen ergreifen.
4. **Datenverwendung für Postwerbung und Ihr Widerspruchsrecht:** Wenn Sie personenbezogene Daten für Postwerbung verwenden möchten, müssen Sie sicherstellen, dass Sie eine rechtliche Grundlage haben und dass die betroffenen Personen das Recht haben, der Verwendung ihrer Daten zu widersprechen. Es ist wichtig, dass Sie die gesetzlichen Anforderungen erfüllen und die betroffenen Personen über ihre Rechte informieren.
5. **Verwendung von Cookies:** Cookies sind kleine Dateien, die auf dem Computer des Benutzers gespeichert werden und Informationen über das Benutzerverhalten auf der Website speichern. Sie müssen sicherstellen, dass Sie die gesetzlichen Anforderungen erfüllen und den Benutzer über die Verwendung von Cookies informieren. In einigen Fällen benötigen Sie die Einwilligung des Benutzers, bevor Sie Cookies verwenden dürfen.
6. **Einsatz von Google (Universal) Analytics zur Webanalyse:** Google Analytics ist ein Webanalyse-Tool, mit dem Sie Informationen über die Nutzung Ihrer Website sammeln können. Sie müssen sicherstellen, dass Sie die gesetzlichen Anforderungen erfüllen und den Benutzer über die Verwendung von Google Analytics informieren. In einigen Fällen benötigen Sie die Einwilligung des Benutzers, bevor Sie Google Analytics verwenden dürfen.
7. **Einsatz von Google ReCaptcha zum Spamschutz:** Google ReCaptcha ist ein Dienst, der dazu dient, Spam-Bots von echten Benutzern zu unterscheiden. Sie müssen sicherstellen, dass Sie die gesetzlichen Anforderungen erfüllen und den Benutzer über die Verwendung von Google ReCaptcha informieren. In einigen Fällen benötigen Sie die Einwilligung des Benutzers, bevor Sie Google ReCaptcha verwenden dürfen.
8. **Auskunftsrecht und Kontaktmöglichkeit:** Benutzer haben das Recht, Auskunft darüber zu erhalten, welche personenbezogenen Daten von ihnen gespeichert sind. Sie müssen sicherstellen, dass Benutzer einfach auf diese Informationen zugreifen können und dass Sie eine Kontaktmöglichkeit für Datenschutzerklärungen bereitstellen.

Um sicherzustellen, dass Sie die gesetzlichen Anforderungen erfüllen, sollten Sie eine Datenschutzerklärung auf Ihrer Website bereitstellen, in der Sie die oben genannten Themen und andere relevante Datenschutzinformationen behandeln. Die Datenschutzerklärung sollte klar und verständlich sein und die betroffenen Personen über ihre Datenschutzrechte informieren. Sie sollten auch sicherstellen, dass Sie die Datenschutzerklärung regelmäßig aktualisieren, um sicherzustellen, dass sie den aktuellen gesetzlichen Anforderungen entspricht.

Stand: 24.03.2023

Veri Gizliliği (Türkisch)

- Sunucu Log dosyalarında Erişim Verilerinin Saklanması:** Birisi web sitenizi ziyaret ettiğinde, IP adresi, erişim tarihi ve saati, ziyaret edilen sayfa ve kullanılan tarayıcı gibi belirli veriler otomatik olarak saklanır. Bu veriler web sitesi güvenliğinin izlenmesi ve hataların giderilmesi için kullanılabilir. Sunucu Log dosyalarının saklanması genellikle diğer amaçlar için kullanılmadığı sürece kabul edilebilir.
- Sözleşme Yürütmesi ve Müşteri Hesabı Açılışında Veri Toplama ve Kullanımı:** Bir online mağaza işletiyorsanız, siparişleri yerine getirmek ve müşteri hesaplarını yönetmek için müşterilerin belirli verilerini toplamanız ve işlemeniz gerekmektedir. Buna ad, adres, e-posta adresi ve ödeme bilgileri gibi veriler dahildir. Bu verileri yalnızca belirtilen amaçlar için kullanmak ve üçüncü taraflara aktarmamak önemlidir.
- Sözleşme Yürütmesi için Veri Aktarımı:** Bir sipariş yerine getirdiğinizde, müşteriye siparişi teslim eden bir kargo hizmetine gibi üçüncü taraflara kişisel veri aktarmak gerekebilir. Verilerin sadece belirtilen amaç için aktarıldığından ve üçüncü tarafların uygun veri koruma önlemlerini aldığından emin olmalısınız.
- Posta Reklamı için Veri Kullanımı ve İtiraz Hakkınız:** Kişisel verileri posta reklamı için kullanmak istiyorsanız, yasal bir temelinizin olduğundan ve etkilenen kişilerin verilerinin kullanımına itiraz etme hakları olduğundan emin olmanız gerekir. Yasal gereksinimleri yerine getirip etkilenen kişileri hakları hakkında bilgilendirmek önemlidir.
- Çerez Kullanımı:** Çerezler, kullanıcının web sitesindeki davranışları hakkında bilgi tutan bilgisayarda depolanan küçük dosyalardır. Yasal gereksinimleri yerine getirdiğinizden ve kullanıcıları çerez kullanımı hakkında bilgilendirdiğinizden emin olmanız gerekir. Bazı durumlarda, çerez kullanmadan önce kullanıcının onayını almanız gerekir.
- Web Analizi için Google (Universal) Analytics Kullanımı:** Google Analytics, web sitenizin kullanımı hakkında bilgi toplayabileceğiniz bir web analizi aracıdır. Yasal gereksinimleri yerine getirdiğinizden ve kullanıcıları Google Analytics kullanımı hakkında bilgilendirdiğinizden emin olmanız gerekir.
- Web analizi için Google (Universal) Analytics kullanımı:** Google Analytics, web sitenizin kullanımı hakkında bilgi toplamanızı sağlayan bir web analiz aracıdır. Yasal gereksinimleri yerine getirdiğinizden ve kullanıcıları Google Analytics kullanımı hakkında bilgilendirdiğinizden emin olmalısınız. Bazı durumlarda, Google Analytics kullanmadan önce kullanıcının onayını almanız gerekebilir.
- Spam koruması için Google ReCaptcha kullanımı:** Google ReCaptcha, spam botlarını gerçek kullanıcılardan ayırt etmek için kullanılan bir hizmettir. Yasal gereksinimleri yerine getirdiğinizden ve kullanıcıları Google ReCaptcha kullanımı hakkında bilgilendirdiğinizden emin olmalısınız. Bazı durumlarda, Google ReCaptcha kullanmadan önce kullanıcının onayını almanız gerekebilir.
- Bilgi alma hakkı ve iletişim imkanı:** Kullanıcılar, kendileriyle ilgili kişisel verilerin ne tür veriler olduğunu öğrenme hakkına sahiptir. Kullanıcıların bu bilgilere kolayca erişebileceğinden ve veri koruma talepleri için bir iletişim imkanı sağladığınızdan emin olmalısınız.

Yasal gereksinimleri karşıladığınızdan emin olmak için web sitenizde bir gizlilik politikası sağlamanız önerilir. Gizlilik politikanızın açık ve anlaşılır olması ve etkilenen kişileri veri koruma hakları hakkında bilgilendirmesi gerekmektedir. Ayrıca, gizlilik politikanızı düzenli olarak güncelleme ve mevcut yasal gereksinimlere uygun olmasını sağlamanız önemlidir.

Stand:24.03.2023

Data Protection (Privacy Policy)

Data Protection (Privacy Policy) (Englisch)

1. Storage of access data in server log files: When someone visits your website, certain data is automatically stored, such as the IP address, date and time of access, the page accessed, and the browser used. This data may be used to monitor website security and for troubleshooting. The storage of server log files is generally permissible as long as the stored data is not used for other purposes.
2. Data collection and use for contract processing and when opening a customer account: If you operate an online shop, you must collect and process certain customer data to fulfill orders and manage customer accounts. This may include, for example, name, address, email address, and payment information. You must ensure that you only use this data for the specified purpose and do not disclose it to third parties.
3. Data transfer for contract fulfillment: If you are fulfilling an order, it may be necessary to transfer personal data to third parties, such as a shipping service provider who delivers the order to the customer. You must ensure that the data transfer is only done for the specified purpose and that the third parties take appropriate data protection measures.
4. Use of data for postal advertising and your right to object: If you want to use personal data for postal advertising, you must ensure that you have a legal basis and that the affected individuals have the right to object to the use of their data. It is important that you meet the legal requirements and inform the affected individuals about their rights.
5. Use of cookies: Cookies are small files that are stored on the user's computer and store information about user behavior on the website. You must ensure that you meet the legal requirements and inform the user about the use of cookies. In some cases, you may need the user's consent before using cookies.
6. Use of Google (Universal) Analytics for web analysis: Google Analytics is a web analysis tool that allows you to collect information about the use of your website. You must ensure that you meet the legal requirements and inform the user about the use of Google Analytics. In some cases, you may need the user's consent before using Google Analytics.
7. Use of Google ReCaptcha for spam protection: Google ReCaptcha is a service that distinguishes spam bots from real users. You must ensure that you meet the legal requirements and inform the user about the use of Google ReCaptcha. In some cases, you may need the user's consent before using Google ReCaptcha.
8. Right to information and contact options: Users have the right to know what personal data is stored about them. You must ensure that users can easily access this information and that you provide a contact option for data protection inquiries.

To ensure that you meet the legal requirements, you should provide a privacy policy on your website that addresses the above topics and other relevant privacy information. The privacy policy should be clear and understandable and inform the affected individuals about their privacy rights. You should also ensure that you regularly update the privacy policy to ensure that it complies with current legal requirements.

Stand:24.03.2023